

Une liaison douce depuis la rue François-Spoerry jusqu'au parc Jaquet



Après la rénovation de la place Kléber, **la transformation du quartier Fonderie se poursuit** : 3 bâtiments vont être démolis rue du Manège pour créer une liaison piétonne vers le parc Jaquet, en passant par la place des Maraîchers et la rue Saint-Fiacre qui seront réaménagées.

Ces démolitions auront lieu de septembre à décembre 2025.



Perspective d'aménagement de la place des Maraîchers depuis la future percée rue du Manège (au fond, la rue Saint-Fiacre)

MULHOUSE
SE TRANSFORME
Et ça se voit !

La rue Saint-Fiacre piétonne et la place des Maraîchers réaménagée



Perspective d'aménagement de la place des Maraîchers depuis l'entrée de l'école Kléber (sur la droite)

À la suite de cette 1^{re} étape de démolition rue du Manège durant l'automne 2025, les travaux de la place des Maraîchers et de la rue Saint-Fiacre se dérouleront en 2026.

L'aménagement retenu prend en compte les souhaits des habitants, exprimés à l'occasion des concertations :

- **une place accueillante et chaleureuse**
- **une rue apaisée et fleurie**
- **des espaces pour tous et à plusieurs usages : pique-niquer, faire du sport ou même cultiver des herbes aromatiques**

Des assises et des espaces végétalisés viendront agrémenter la place des Maraîchers. La rue Saint-Fiacre sera réservée aux piétons, en restant accessible aux véhicules en cas de besoin (livraison, déménagement, secours...) et les pavés anciens seront conservés.

Une fois ces travaux achevés, de nouveaux logements seront construits entre la rue du Manège et la place des Maraîchers finalisant ainsi l'aménagement du secteur.